

### Communiqué de presse

## La normalisation avec l'État hindou sous prétexte de commerce est une conspiration visant à nuire au programme nucléaire et balistique du Pakistan

(Traduit)

Le 27 décembre 2023, le Pakistan a testé avec succès un système de missile nommé Fatah-II. Il s'agit d'un système capable d'atteindre des cibles jusqu'à une distance de 400 kilomètres avec une grande précision. Cependant, seulement deux mois avant cet essai de missile, et le 20 octobre 2023, les États-Unis ont annoncé l'imposition de sanctions à trois entreprises chinoises qui fournissent divers composants du programme de missiles pakistanais, bien que l'Amérique elle-même fournisse à l'Inde toutes sortes de technologies.

Le 23 juin 2023, une déclaration conjointe américano-indienne a été publiée, annonçant un partenariat stratégique mondial avec l'État indien. Dans le cadre de ce partenariat, les États-Unis fourniraient à l'État hindou une technologie spatiale, une technologie des moteurs d'avion, l'assemblage de drones de combat, la construction de réacteurs nucléaires, ainsi qu'une série de fournitures de semi-conducteurs, de technologie quantique, de technologie de cinquième et sixième génération, d'intelligence artificielle et d'autres technologies émergentes, tout en contribuant à leur développement. Parallèlement, les États-Unis cherchent constamment à affaiblir les capacités du Pakistan, faisant de l'État hindou le nouveau gendarme de la région. Ils cherchent à contraindre le Pakistan à accepter l'hégémonie de l'État hindou, ce qui constitue un déni des droits fondamentaux et de la doctrine sur laquelle le Pakistan a été créé.

Le programme de normalisation avec l'État hindou constitue la prochaine étape vers la réalisation du même objectif. Les programmes de missiles du Pakistan, en particulier le missile balistique Shaheen-III, le système de missiles Ababil, le missile Nasr transportant des armes nucléaires tactiques, et la production de combustible nucléaire nécessaire à la fabrication d'armes nucléaires, représentent tous une menace pour le plan américain dans la région. Ces systèmes de missiles posent une menace sérieuse pour l'entité sioniste, les bases et flottes américaines dans le Golfe et ses environs, ainsi que pour le nouveau gendarme régional, l'Inde, approuvé par les États-Unis. Pour cette raison, les États-Unis cherchent à contrecarrer le programme de missiles du Pakistan et ses programmes nucléaires.

Les États-Unis ont utilisé la liste grise du GAFI pour exiger des dirigeants du Pakistan qu'ils démantèlent la structure de résistance au Cachemire, et les dirigeants ont prétendu devant le peuple et les forces armées qu'ils étaient contraints de le faire. Ainsi, ils ont livré le Cachemire à Modi. De la même manière, le programme de normalisation avec l'État hindou a été promu au nom du commerce et servira de justification à un compromis sur les programmes nucléaires et de missiles du Pakistan, une question qui est actuellement débattue par les dirigeants militaires et politiques après les élections.

**Ô officiers des forces armées pakistanaises !** En 2001, un tournant s'est produit devant vous concernant l'occupation de l'Afghanistan, et on a dit alors que nous serions capables de sauver la question du Cachemire, ainsi que nos armes nucléaires. Et vous êtes restés silencieux et immobiles ! Puis en 2019, sous vos yeux, Modi a annexé le Cachemire, et vous êtes restés silencieux et immobiles ! Des milliers de vos soldats ont été martyrisés sur ce front, attendant des ordres qui ne sont jamais venus ! Aujourd'hui, le même jeu se joue concernant le programme nucléaire et de missiles pakistanais. Pensez-vous que ces dirigeants ne renonceront pas à notre programme de missiles et de missiles sous prétexte de pression de la communauté internationale et des lois internationales ?! Pourquoi ne le font-ils pas, alors qu'ils ont déjà violé la sécurité des musulmans et franchi toutes les lignes rouges ?!

La vérité est que les dirigeants politiques et militaires du Pakistan ont franchi toutes les lignes de trahison et qu'ils sacrifieront la sécurité des musulmans sous prétexte d'économie, de commerce et de paix. Ils feront du Pakistan un État vassal soumis à l'État hindou, comme le Bhoutan et les Maldives. Les forces armées pakistanaises assumeront alors la responsabilité régionale de la lutte pour protéger l'État hindou des « dangereux terroristes ».

Vous devez adopter une position décisive maintenant, et aujourd'hui l'entité juive a détruit 70 % de Gaza, et la première qibla, la mosquée Al-Aqsa, est occupée par les sionistes, et vos armes rouillent pendant que vous êtes enfermés dans la caserne. Libérez-vous donc de la prison mentale et physique, car vos dirigeants sont vos geôliers, ils sont les obstacles sur votre chemin et les chaînes à vos pieds. Renversez-les et confiez Nussrah au Hizb ut Tahrir pour établir le califat selon la méthode de la prophétie. Avec l'aide de Dieu Tout-Puissant, le Califa changera la condition de la nation de la misère à un grand bien en quelques semaines et mois.

﴿وَاللَّهُ غَالِبٌ عَلَىٰ أَمْرِهِ وَلَٰكِنَّ أَكْثَرَ النَّاسِ لَا يَعْلَمُونَ﴾.

« Et Allah est souverain en Son Commandement : mais la plupart des gens ne savent pas ». [Youssef 23].

### **Le Bureau Des Médias Du Hizb Ut Tahrir Au Pakistan**